Müllsammelaktion an der Michael-Arneth-Schule



In der Woche vom 02.05. 23 bis zum 08.05.2023 sammelten die Schüler der Michael-Arneth-Schule fleißig alte Batterien, ausgediente Handys und übrige Brillen. Die Aktion wurde von den Schülern der Klasse 4b vorgestellt.

Mit dem Erlös aus dem Verkauf der Althandys wird das Projekt 1000 Schulen für Afrika unterstützt. Auch die Brillen werden für wohltätige Zwecke gespendet. Die Wertstoffe aus den Batterien werden wieder recycelt und somit wird die Umwelt geschont.